

Pressemitteilung

Titel: Die diesjährige Nationale Radlogistik-Konferenz feiert ihr 5. Jubiläum auf der IAA TRANSPORTATION

Datum: 18. September 2024, ganztägig

Ort: IAA TRANSPORTATION, Convention Center, Hannover Messe

Berlin, den 22. Juli 2024 – Die 5. Nationale Radlogistik-Konferenz wird am 18. September 2024 im Rahmen der IAA TRANSPORTATION auf der Hannover Messe stattfinden. Diese Zusammenarbeit entspringt dem gemeinsamen Ziel, die Radlogistik-Branche zu stärken.

Neben der IAA TRANSPORTATION ist die Stadt Hannover Hauptpartner der Konferenz.

Jürgen Mindel, Geschäftsführer des Verbands der Automobilindustrie (VDA), Ausrichter der IAA TRANSPORTATION, freut sich über die Kooperation: *„Die Partnerschaft zwischen der IAA TRANSPORTATION und der Radlogistikkonferenz ist ein wichtiges Signal für die Zukunft des klimafreundlichen Transports und des Logistiksektors. Nur durch enge Zusammenarbeit und den Austausch von Ideen können wir gemeinsam nachhaltige Mobilität verwirklichen. Diese Kooperation unterstreicht unser gemeinsames Engagement, innovative Lösungen zu fördern und die Dekarbonisierung der Logistikbranche voranzutreiben.“*

Auch Tom Assmann, Vorstandsvorsitzender des Radlogistik Verband Deutschlands (RLVD) unterstreicht: *„Radlogistik und Lastenräder sind inzwischen ein etablierter Baustein von CO₂-neutralem Güterverkehr. Die enge Kooperation und die dezidierte Cargo Bike Area auf der IAA TRANSPORTATION drückt dies eindeutig aus. Ich freue mich, dass wir zusammen die nachhaltige Zukunft gestalten können“.*

Unter dem Motto „Wie können wir gemeinsam wachsen?“ wird die Konferenz zentrale Themen beleuchten, die die Zukunft der Radlogistik prägen, insbesondere die Frage, wie die Branche gestärkt und international ausgebaut werden kann. Diskutiert werden u. a. die Wettbewerbsfähigkeit der Radlogistik, Personalfragen, Innovationen sowie die Vision der Radlogistik in der Stadt von Morgen.

Zu den Höhepunkten der Konferenz gehören:

- **Einführung in die Radlogistik:** Für die Besuchenden der IAA TRANSPORTATION wird vor Konferenzbeginn eine kostenlose Einführung in die Radlogistik angeboten.
- **Interaktive Erlebnisse:** Die Konferenzteilnehmenden haben die Möglichkeit, die IAA-Messe zu besuchen und den IAA-Cargobike-Parcours zu erleben, auf dem verschiedene Lastenfahräder ausprobiert werden können.
- **CABOTY-Award:** Am 19. September wird der „International Cargobike of the Year Award“ (CABOTY) auf der IAA TRANSPORTATION verliehen. Anmeldungen sind über folgenden [LINK](#) möglich.

Die Konferenz wird von der cargobike.jetzt GmbH veranstaltet, mit dem Radlogistik Verband Deutschland e.V. als Schirmherr. Eingeladen sind alle Akteure der Radlogistik-Branche, interessierte Unternehmen sowie Vertreter:innen aus Politik und Wissenschaft.

Anmeldung und Tickets:

Der Ticketverkauf für die Konferenz ist ab sofort eröffnet ([LINK](#)). Tickets berechtigen auch zur Teilnahme an der IAA TRANSPORTATION-Messe. Weitere Informationen und Anmeldungen sind über die Konferenzwebseite möglich:

<https://rlvd.bike/konferenz/konferenz-2024/>

Kontakt:

Für weitere Informationen und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Eileen Niehaus

cargobike.jetzt GmbH
E-Mail: konferenz@rlvd.bike
Telefon: +49 157 3929 6170

Konferenzveranstalter



cargobike.jetzt GmbH ist eine Agentur für nachhaltige Mobilität und Projektentwicklung rund um das Thema Lastenrad. Das Berliner Unternehmen bietet News, Projekte, Beratung und Veranstaltungen zur privaten, gewerblichen und kommunalen Lastenradnutzung.
www.cargobike.jetzt

Schirmherrschaft



RADLOGISTIKVERBAND
DEUTSCHLAND

Radlogistik Verband Deutschland e. V. (RLVD): Die Radlogistik bietet große Potenziale für Klimaschutz, Luftreinhaltung, urbane Lebensqualität und effiziente multimodale Logistiksysteme. Der Radlogistik Verband Deutschland (RLVD) will den Einsatz moderner Cargo Bikes und Lastenanhängern in der Logistik voranbringen und vertritt die Interessen der Pioniere und Innovatoren der Logistik. Er wurde 2018 gegründet und hat über 80 Mitglieder.
rlvd.bike

Hauptpartner



Der VDA ist Veranstalter der IAA

TRANSPORTATION: Auf der international führenden Leitplattform für Nutzfahrzeuge, Logistik und Transport treffen sich alle zwei Jahre Entscheider und Multiplikatoren aus Industrie, Medien, Politik in Hannover. Sie bietet eine Bühne für zukunftsweisende Diskussionen über Nachhaltigkeit, Infrastruktur und Technologie. Dabei soll auch die wachsende Bedeutung der Fahrradlogistik verstärkt berücksichtigt werden.

<https://www.iaa-transportation.com/de>



Landeshauptstadt Hannover

<https://www.hannover.de/>